

**Pressemitteilung
Heidenheim, 21. Februar 2020**

„Jugend musiziert“ erfolgreich mit der Kreissparkasse

Die erste Stufe im erfolgreichsten bundesweiten Wettbewerb zur musikalischen Bildung ist mit Bravour geschafft. Die Jury befand wieder einmal: „Die musizierende Jugend in Ostwürttemberg befindet sich auf einem ganz hervorragenden Niveau“.

Ihre Auszeichnungen und Urkunden erhielten die 147 jungen Talente aus der Region beim diesjährigen Preisträgerkonzert Anfang Februar im vollbesetzten Konzertsaal der Freien Waldorfschule. 69 von ihnen ist es aufgrund ihrer Leistungen gelungen, zum Landeswettbewerb weitergeleitet zu werden, von dem aus als Krönung die Teilnahme am Bundeswettbewerb winkt. Möglich wird dies neben dem Engagement der Musikschulen, der Städte und Landkreise Heidenheim und Ostalb hauptsächlich durch die langjährige ideelle und finanzielle Förderung durch die Sparkassen-Finanzgruppe bundesweit. Zur Durchführung der Regionalauscheidung des 57. Wettbewerbs von Jugend musiziert, stellten die Kreissparkassen Heidenheim und Ostalb 10.000 Euro bereit.



Im Bild von links: Thomas Schöppl, stv. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, Oberbürgermeister Bernhard Ilg, Landrat Peter Polta, und Akademiedirektor Erich W. Hacker von der Internationalen Musikschulakademie Schloss Kapfenburg.

Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de